



RELATIONS PRESSE LES SUJETS DU MOMENT

Bar-le-Duc, le 15 novembre 2023

Brèves, informations, communications : l'OPH de la Meuse vous livre ces dernières nouvelles

Sortie de "La Gazette du Résident"

Distribuée à 8 500 exemplaires dans tout le département, la « Gazette du Résident » est un lien privilégié pour communiquer avec les locataires de l'OPH de la Meuse. Pour ce 11ème numéro, vous n'avez qu'à demander le programme : renaissance historique, réhabilitation thermique ou encore construction écologique ! A redécouvrir aussi, les bonnes pratiques pour faire des économies d'énergie, des conseils déco et culinaires et enfin un petit quiz sur la Meuse.

Octobre Rose à l'OPH de la Meuse

C'était une première pour l'équipe de l'OPH de la Meuse, un petit déjeuner au profit d'Octobre Rose ! En plus de réunir une partie de son personnel sur Bar-le-Duc pour simplement se retrouver autour d'un petit croissant, cette occasion a permis surtout de récolter des fonds pour la Ligue contre le Cancer. Ce sont plus de 250 € qui vont être reversés grâce à la générosité de ses collaborateurs ! Soucieux de la qualité de vie au travail de ses employés, l'OPH de la Meuse souhaite essayer ces bonnes pratiques en interne pour fédérer davantage ses équipes.

Nettoyage de "La Halle" à Bar-le-Duc

Le chantier "Renaissance de l'îlot de la Halle" est en cours de préparation pour 2024. En attendant, le nettoyage et la mise en sécurité du site (évacuation, curage, mise hors d'eau, confortement) préfigurent les gros œuvres à venir. Aussi, une intervention de l'Institut National de Recherches Archéologiques Préventives se déroulera dans quelques semaines afin de sonder le terrain et les bâtiments. Enfin, c'est au cours du 2ème et 3ème trimestres 2024, que seront déposés le permis, le dossier de consultation des entreprises et l'appel d'offres. Le chantier en tant que tel devrait débuter en fin d'année 2024 pour se terminer en 2026

Les chantiers d'insertion embellissent les halls d'entrée

Comme à chaque période de vacances scolaires, l'OPH de la Meuse soutient des chantiers d'insertion, en lien avec la Direction Territoriale de la Protection Judiciaire de la Jeunesse. Cette initiative permet de faire découvrir un nouveau métier à la dizaine de jeunes engagés dans cette démarche. Au cours de leur mission, ils se sont occupés de la remise en état des halls d'entrée (peinture) dans les immeubles de la Rue du Port et de la Rue Mens sur Bar-le-Duc.

Contact Communication

OPH de la Meuse : Etienne TAGNON - Responsable de missions Communication
03 29 45 73 82 / 06 33 76 88 34 / etagnon@groupeophmeuse.fr
www.ophmeuse.fr